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Online Anfragen/Chat in der Bürgerversammlung am 06.03.2023: 
 
 

Karin Standecker: 
 
Guten Tag, 
wir sind Anwohner vom brachliegenden TWF-Gelände. 
Wann wird auf diesem Gebiet was unternommen? Wir haben nicht einmal eine richtige 
Zufahrt.  
 
Antwort siehe Video 
 
 
Karin Standecker -  
 
Können Sie mir den Investor nennen oder kann die Stadt Schwandorf was 
unternehmen? Wie gesagt, wir haben keine richtige Zufahrt und wem der Weg 
zwischen Zengerstr 3 und Zengerstr 5 gehört. 
 
Gruß Karin Standecker 
 
Stadt Schwandorf –  
 
Guten Abend Frau Standecker, wir werden uns persönlich bei Ihnen melden, um die 
Details zu besprechen. 
 

**** 
 
Susanne Weidner –  
 
Was ist mit dem alten VW Gelände auf der Regensburger Str.  
 
Antwort siehe Video 
 
 

**** 
 
Dietmar Zwick –  
 
Vor Jahren wurde schon mal über den „kurzläufigen“ Anschluss von Egelsee an die 
Stadt gesprochen. Ist das erledigt? Es wurde aber schon von der Verlängerung der 
Unterführung zu den Bahnsteigen gesprochen.  
 
Antwort siehe Video 
 
 

**** 
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Mini Maus –  
 
Wann wird der Bahnhof barrierefrei ausgebaut? In Schwarzenfeld ist dies auch bereits 
geschehen und bei uns ist ein wesentlich höheres Personenaufkommen. 
 
Stadt Schwandorf  
 
Liebe Mini Maus, das liegt leider nicht in der Hand der Stadt Schwandorf. 
Oberbürgermeister Andreas Feller und die Stadträte wünschen sich den Ausbau sehr. 
Dieses wird voraussichtlich in ca. 10 Jahren mit der Elektrifizierung der Bahnstrecke 
erfolgen. 
 
Mini Maus –  
 
Es war doch mal geplant, dass ein Stadthotel entstehen soll. 
Bis wann soll dies passieren?  
 
Antwort siehe Video 
 
 
Mini Maus -  
Was passiert mit dem alten Schlachthofgelände? Sinnvoll wäre es ja, dies mit der 

Feuerwehr zu verknüpfen 🙂  

 
Antwort siehe Video 
 
 
Mini Maus  
 
Ist mit der „Schuierer Mühle“ was geplant? 
 
Stadt Schwandorf: 
 
Die Schuierer-Mühle befindet sich im Privateigentum. Ob es hierzu Planungen gibt, 
ist der Stadt Schwandorf nicht bekannt. 
 
 

**** 
 
 
Nadine Köppl 
 
Hallo, wie sieht es mit einem sicheren Überweg in der Dachelhofer Straße? Warum 
kann man hinter der Unterführung in der Dachelhofer Straße nicht die Ampel wieder 
anmachen, die eh hinter der Unterführung steht? 
 
Antwort siehe Video 
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**** 
 
 
Petra Stibbe 
 
Ist ein Fernwärmeanschluss in absehbarer Zeit in der Steinberger Straße geplant? 
 
Antwort SWFS/Stadt Schwandorf 
 
Ein Anschluss der Steinberger Straße, insbesondere Hausnummer 36, ist nicht 
geplant. 
 
Ein Telefonat in dieser Sache wurde mit Frau Stibbe geführt. 


